

*Habitant le nord depuis 86 ans, je ne me souvenais plus de la neige d'antan. Or, ce premier février 2003, les flocons sont tombés en abondance. Du sixième étage où j'habite, j'ai pu voir les flocons passer, gros, à l'horizontal, rapides, parfois légers comme des papillons, alors, j'ai repensé à cette phrase de quand j'étais petite : "Mais qui donc là haut plume la lune ?". Je suis redescendue, la pelouse était blanche, les arbres étaient magnifiques, c'était un spectacle inoubliable.*

*Marie-Madeleine 86 ans Mons-en-Baroeul*